

Nr. 1
Drachenklammer Marktklatsch
Nr. 0
Drachenklammer Marktklatsch

25. Octobris 70

öffentliche Nachrichten aus dem Inland:

Der Bundesritter Mauritius von Pogarell hat seine Stellung als Advocatus Draconis und als Herr des Landes Mondseeauen - vom Volksmund seit alter Zeit Drachenfeld genannt - dem Rat der Bundesritter aufgegeben und sich in den Dienst der Herrin Roxalba von Lohring begeben.

Erneut gab es von Seiten der Stolzenfelder und Dragenauer Bauern Klagen wegen der immer dreisteren Übergriffe von Drohmoor'schen Lehnleuten. Es wurden mehrere Stück Vieh von der offenen Weide weggetrieben. Auch sollen die Drohmoorer die Schifffahrt auf der Tars behindert haben.

Der Bundesritter Karlmann von Ganis hat den Edlen Hagen von Ripshorst - einst Lehnsmanndes Gaus Greiffenstolz - als seinen Gefolgsmann angenommen und den Edlen Hagen wieder mit dem Turm Ripshorst und allen seinen Gütern und guten Rechten belehnt haben. Der Edle hatte den von Ganis wegen der Vakanz des Bundesgutes Drachenfeld um seinen Schutz gebeten und sich als sein Getreuen anempfohlen.

Noch nicht gewiß ist, ob der Ritter Geimrheadh Croi O'Damsha im Novembris an den Hof des Königs von Inster reisen wird, um das Land O'Damsha als Lehen zu nehmen.

öffentliche Nachrichten aus dem Ausland:

Der Rat und die Bürger von Herrenhaven beklagen vor aller Welt den Überfall auf ihr Gebiet durch ein Drachenboot mit schwarzen Segeln. Man sah es nach Westen absegeln, doch verlor sich seine Spur jenseits von Klingenfels. Man hat bereits an den Herrn Leif von Norgals um Nachricht gesandt.

vertrauliches aus dem Inland:

Bundesritter Leif Gulgarsson hat die Zölle an der Nordstraße im Lande Norgals erhöht. Noch läßt sich nicht genau sagen, welche Güter in welcher Höhe betroffen sind.

Es geht das Gerücht, daß Helior von Stolzenfels, den Edlen von Vrederikk von Volkenbrygg, der sich durch seine ritterliche Gesinnung in den Breller Fähnriß auszeichnete, zu einem capitaneus des hafens Stolzenziel mit weitreichenden Befugnissen machen will.

Spekulationen in Drachenklammer über den Frieden und Recht brechenden Angriff auf Herrenhaven führten letztlich dazu, daß außer Leif Gulgarsson vom Skarnejford, Bundesritter von Norgals, nur Thorvald Hornung vom Reydharfördhr, Gauritter von Falkenstein, über Drachenboote verfügen.

Aus dem Umkreis des Konvents der Chorherren in Neuenmünster dringen verlässliche Nachrichten, daß die einstimmige Wahl eines neuen Bischofs unmittelbar bevorstehe. Der Name wurde allerdings noch nicht genannt.

vertrauliches aus dem Ausland:

Es scheint zwischen den Herzögen von Herrensee und von Schwanensee zu Streitigkeiten gekommen sein. Dabei geht es, so hört man, um die vertragsgemäße Überstellung der als Mitgift ausgelobten Orte in Herrensee. Die Heirat zwischen dem zweitältesten Sohn des Herzogs von Herrensee und der lieblichen Adelheid, Schwester des Herzogs von Schwanensee, fand erst im August d.J. statt.